

To General Manager
ОАО «МК ЦЭТИ»
Mr. Zingerenko B.V.

Генеральному директору
ОАО «МК ЦЭТИ»
Г-ну Зингеренко Б.В.

Feedback on work of ОАО «МК ЦЭТИ»

The following works were performed by Contractor ОАО «Moscowsky kombinat CETI» at CCGT-410 of Nevinnomysskaya GRES within the period of 2010-2011:

1. Thermal insulation
2. Repair of anticorrosive coating of Steam Turbine Condenser
3. Metal coating
4. Scaffolds erection and dismantling

All the works are performed in accordance with the approved time schedule and with proper quality. The choice of ОАО «МК ЦЭТИ» as a Contractor for above activities was stipulated by the following evaluation criteria:

- skilled and qualified personnel;
- minimum time of order execution;
- Company's financial security;
- ability to perform works of different types and different difficulty grades;
- application of asbestos-free materials.

The quality of performed works complies with norms of labor safety and fire safety as well as with requirements of the environment protection regulations which are applied at ОАО «Enel ОГК-5».

The management of Nevinnomyssk branch of АО «Enel Ingegneria e Innovazione S.p.A.» considers ОАО «МК ЦЭТИ» as a main and reliable Contractor for the work execution related to installation of thermal insulation and anticorrosive protection.

Отзыв о работе ОАО «МК ЦЭТИ»

За 2010-2011 годы подрядной организацией ОАО «Московский комбинат ЦЭТИ» были выполнены следующие работы на строящемся блоке ПГУ-410 Невинномысской ГРЭС:

1. Тепловая изоляция
2. Ремонт антикоррозийного покрытия конденсатора паровой турбины
3. Металлопокрытие
4. Работы по установке лесов

Все работы выполняются согласно утвержденному графику и с надлежащим качеством. Выбор ОАО «МК ЦЭТИ» в качестве подрядчика для выполнения вышеуказанных работ обусловлен следующими критериями оценки:

- наличие грамотного и квалифицированного персонала;
- минимальное время выполнения заказа;
- устойчивое финансовое положение фирмы;
- выполнение работ различного вида и сложности;
- применение безасбестовых материалов.

Качество выполненных работ соответствует нормам техники безопасности, пожарной безопасности и требованиям нормативных документов по охране окружающей среды, принятых в ОАО «Энел ОГК-5».

Руководство филиала АО «Энел Инженерия и Инновационе С.п.А.» в г. Невинномысске считает ОАО «МК ЦЭТИ» основным и надежным подрядчиком по выполнению комплекса работ по монтажу тепловой изоляции и АКЗ.



L'ENERGIA CHE TI ASCOLTA.

ENEL ENGINEERING AND INNOVATION SpA
THERMAL PLANTS DEVELOPMENT AND CONSTRUCTION BUSINESS AREA

Enel Ingegneria e Innovazione S.p.A. – branch of Nevinnomyssk
Zeliony per. 5 Nevinnomyssk Stavropol Region 357112 Russian Federation

Best regards,

Site Project Manager
"Enel Engineering and Innovation" CCGT-410 construction at Nevinnomysskaya GRES

Cacciatori Lorenzo

Site Manager "Enel engineering and innovation" of CCGT-410 construction at Nevinnomysskaya GRES

Giuseppe Pavia

С уважением,

Региональный руководитель проекта «Энел Инженерия Инновационе» по строительству ПГУ-410 на Невинномысской ГРЭС

Каччатори Лоренцо

Директор «Энел Инженерия Инновационе» по строительству ПГУ-410 на Невинномысской ГРЭС

Джузеппе Павиа

